

Voir les versets relatifs

## 1.

Général et régent du roi de Syrie Antiochus Épiphane, qui l'avait chargé de poursuivre la guerre juive pendant son absence en Perse (1Ma 3:32 et suivants cf 1Ma 11:1 s), Il fut défait par Judas Macchabée à Bethsoura (1Ma 4:26 et suivants). Devenu, à la mort d'Antiochus Épiphane (163 av. J. -C), premier ministre de son fils Antiochus Eupator (2Ma 10:11), qu'il mit sur le trône (1Ma 6:17), il continua la guerre contre les Juifs (2Ma 11-13), et finit par périr avec Antiochus sur les ordres de son rival Démétrius Soter (1Ma 7:1-14 2Ma 14:1 et suivant). Voir Macchabées.

## 2.

Claudius Lysias ([Ac 23:26](#)). Tribun qui commandait la cohorte stationnée à Jérusalem lors de l'arrestation de saint Paul ([Ac 21](#) : et suivants). Grec d'origine, comme le prouve son nom de Lysias, il avait acquis le titre de citoyen romain ([Ac 22:27](#) et suivant) et adopté le prénom romain de Claudius (=Claude). Il autorisa l'apôtre à haranguer le peuple ([Ac 21:39](#) et suivant), le protégea contre la rage de la populace en le faisant enfermer dans la forteresse Antonia ([Ac 22:24](#)), adoucit le régime du prisonnier quand il le sut citoyen romain ([Ac 22:25-30](#)), le fit comparaître devant le Sanhédrin, puis, averti du complot des Juifs ([Ac 23:18](#) et suivants), il sauva l'apôtre en l'envoyant sous escorte au gouverneur de Judée, Félix, à Césarée, avec une lettre personnelle ([Ac 23:23,30](#)) ; la rédaction de cette lettre par Luc est plutôt une paraphrase que le document officiel lui-même, mais elle reflète bien la sympathie habituelle d'un équitable fonctionnaire de Rome envers une victime du fanatisme juif.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



## Versets relatifs

### Actes 21

<sup>1</sup> Après nous être séparés, nous avons pris la mer pour aller directement à Cos, puis le lendemain à Rhodes, et de là à Patara.

<sup>2</sup> Ayant trouvé un bateau qui faisait la traversée vers la Phénicie, nous sommes montés à bord et sommes partis.

<sup>3</sup> Arrivés en vue de l'île de Chypre, nous l'avons laissée à gauche, poursuivant notre route du côté de la Syrie pour débarquer à Tyr. Le bateau devait en effet décharger sa cargaison

<sup>4</sup> Comme nous avons trouvé des disciples, nous sommes restés 7 jours avec eux. Poussés par l'Esprit, les disciples disaient à Paul de ne pas monter à Jérusalem

<sup>5</sup> mais, une fois les 7 jours passés, nous sommes repartis pour continuer notre route. Tous nous ont accompagnés avec leur femme et leurs enfants jusqu'à l'extérieur de la ville. Nous nous sommes agenouillés sur le rivage et avons prié.

<sup>6</sup> Puis, après avoir pris congé les uns des autres, nous sommes montés sur le bateau tandis qu'ils retournaient chez eux.

<sup>7</sup> Mettant un terme à notre navigation, nous sommes allés de Tyr à Ptolémaïs où nous avons salué les frères et sœurs et passé un jour avec eux.

<sup>8</sup> Nous sommes repartis le lendemain pour Césarée. Là, nous sommes entrés chez Philippe l'évangéliste, qui était l'un des sept, et nous avons logé chez lui.

<sup>9</sup> Il avait quatre filles vierges qui prophétisaient.

<sup>10</sup> Nous étions là depuis plusieurs jours lorsqu'un prophète du nom d'Agabus est descendu de Judée

<sup>11</sup> et est venu nous trouver. Il a pris la ceinture de Paul, s'est attaché les pieds et les mains et a dit : « Voici ce que déclare le Saint-Esprit : 'L'homme à qui appartient cette ceinture, les Juifs l'attacheront de la même manière à Jérusalem et le livreront entre les mains des non-Juifs.' »

<sup>12</sup> En entendant cela, nous-mêmes et les croyants de Césarée, nous avons supplié Paul de ne pas monter à Jérusalem.